



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Afrique du Nord

Question écrite n° 104519

Texte de la question

M. Éric Raoult souhaite attirer l'attention de M. le ministre délégué aux anciens combattants sur les journées sanglantes qui éclatèrent en Algérie, début juillet 1962, notamment les 5, 6 et 7 juillet à Oran. En effet, des chiffres totalement différents sont diffusés sur le nombre exact de victimes de ces événements dramatiques qui donnèrent lieu à des rapt, disparitions et assassinats. Pour les uns, plus de 25 000, pour d'autres seulement quelques centaines, la polémique est douloureuse et ne permet pas l'engagement d'un véritable deuil pour les familles. Dès lors, il conviendrait que les pouvoirs publics puissent préciser des chiffres officiels afin que la vérité historique puisse être rétablie. Il lui demande de bien vouloir lui indiquer sa position sur ce dossier.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 104519

Rubrique : Anciens combattants et victimes de guerre

Ministère interrogé : anciens combattants

Ministère attributaire : défense

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 19 septembre 2006, page 9703